

## **Stadtbücherei Dreieich: Hauptstelle Sprendlingen erstrahlt in neuem Glanz**

**Dreieich.** Die Renovierung der Hauptstelle der Stadtbücherei in Dreieich-Sprendlingen für einen weiteren Bereich der Räumlichkeiten aus dem Jahr 1989 ist abgeschlossen. Nach der Kinder- und Jugendbücherei, die bereits 2023 modernisiert wurde, lag 2024 das Hauptaugenmerk auf dem Untergeschoss, in dem die Sachliteratur und der größte Teil der Arbeitsplätze untergebracht sind. Auch dort wurde ein Vinylboden in Holzoptik verlegt und die alten Möbel wurden erneuert. Eine moderne Wandgestaltung, unterstützt durch Bilder des Dreieicher Stadtfotografen Michael Häfner, verleiht dem Raum nun einen modernen und zugleich gemütlichen Look.

Durch eine geschickte Neuaufstellung der Sachbücher kann die Anzahl der Arbeitsplätze nach endgültiger Fertigstellung von 34 auf 52 erhöht werden. Zudem stehen nun alle Regale auf Rollen, sodass künftig auch dieser Bereich für kleinere Veranstaltungen wie Vorträge oder Krimiabende genutzt werden kann. Zusätzlich zu den optischen Veränderungen sorgt ab sofort neben einer modernen IT-Infrastruktur (Netzwerkanschlüsse, deutlich mehr Steckdosen) ein verbessertes WLAN für einen nutzerfreundlichen Aufenthalt. Die Kosten für die Gesamtmaßnahme liegen bei rund 70.000 Euro. Im nächsten Schritt wird in diesem Jahr der Bodenbelag der Galerie aufgearbeitet. Im Sommer folgen dann der Eingangsbereich und das Erdgeschoss.

„Die Bücherei ist ein wichtiger Lernort und Treffpunkt für Dreieicherinnen und Dreieicher aller Generationen“, sagt Bürgermeister Martin Burlon. „Unsere Bücherei bietet mehr als die Ausleihe von Medien. Ob Lesungen, Bastelangebote oder Arbeitsplatz – die Vielfalt der Bücherei erfordert eine adäquate Konzeption und Gestaltung des Umfelds, um die verschiedenen Besuchergruppen weiterhin anzusprechen. Die Umsetzung ist gelungen und wird dafür sorgen, dass man sich wohlfühlt in der Bücherei Sprendlingen.“

Foto (Stadt Dreieich)

v.l. Stadtfotograf Michael Häfner, Leiterin Stadtbücherei Julia Deißler, Bürgermeister  
Martin Burlon, Erster Stadtrat Holger Dechert